

Presse-Information
BMW M GmbH
14. Februar 2022

Vom Rennwagen zum Safety Car: BMW M präsentiert das neue BMW M2 CS Racing MotoGP™ Safety Car.

- Highlight-Premiere zum 50. Geburtstag von BMW M: Erstmals fungiert ein reinrassiger Rennwagen als Führungsfahrzeug in der MotoGP™.
- Der BMW M2 CS Racing führt in der Saison 2022 die MotoGP™ Safety Car Flotte von BMW M an.
- Besondere Livery ist angelehnt an das Jubiläumslogo der BMW M GmbH.

München. 50 Jahre BMW M: Auch das Engagement als „Official Car of MotoGP™“ steht 2022 ganz im Zeichen des besonderen Jubiläums der BMW M GmbH. Als erstes Highlight wartet BMW M mit einer Premiere in der Safety Car Flotte auf. Im BMW M2 CS Racing wurde erstmals ein reinrassiger Rennwagen als Führungsfahrzeug in der MotoGP™ aufgebaut: Das BMW M2 CS Racing MotoGP™ Safety Car führt in der Saison 2022, die am 6. März mit dem Grand Prix of Qatar beginnt, die Flotte an leistungsstarken BMW M Sicherheitsfahrzeugen an.

„M steht für Motorsport – dies unterstreichen wir mit dem neuen BMW M2 CS Racing MotoGP™ Safety Car“, sagt Franciscus van Meel, Geschäftsführer der BMW M GmbH. „Die BMW M GmbH vereint High-Performance-Serienautomobile und Motorsport unter einem Dach. Daher fiel unsere Wahl für das neue MotoGP™ Safety Car, passend zu unserem 50. Geburtstag, auf einen Rennwagen aus unserem Portfolio an BMW M Motorsport Rennfahrzeugen. Der BMW M2 CS Racing ist in den verschiedensten Championaten weltweit erfolgreich – und als reinrassiger Rennwagen zudem perfekt geeignet, das Feld in der Königsklasse des Motorradrennsports als Safety Car anzuführen. Wir freuen uns auf unsere 24. Saison als ‚Official Car of MotoGP™‘ und darauf, den BMW M2 CS Racing beim Auftakt in Katar erstmals als Safety Car in Aktion zu sehen.“

„BMW M ist seit 1999 unser Partner und hat uns in dieser langjährigen Zusammenarbeit immer wieder mit neuen Highlights begeistert“, ergänzt Carmelo Ezpeleta, CEO von MotoGP™-Rechteinhaber Dorna Sports. „Mit einem auf einem echten Rennwagen

basierenden Safety Car setzt BMW M in diesem Jahr aber einmal mehr neue Maßstäbe. Das BMW M2 CS Racing MotoGP™ Safety Car zeigt, wie sehr BMW M im Motorsport verwurzelt ist. Es ist außerdem ein weiterer Beweis dafür, wie sehr die BMW M GmbH ihre Leidenschaft für den Motorsport auch in unsere Partnerschaft einbringt. Wir gratulieren BMW M zum 50. Geburtstag und fiebern einer neuen, spannenden gemeinsamen Saison entgegen.“

Der BMW M2 CS Racing gehört zur umfangreichen Palette an Rennfahrzeugen von BMW M Motorsport. Der Rennwagen ist in Meisterschaften rund um den Globus erfolgreich, zudem gibt es mehrere internationale und nationale BMW M2 CS Racing Markenpokale. So sammeln die BMW M Motorsport Fahrer und Teams mit ihren Einsätzen im BMW M2 CS Racing auch Punkte für die BMW Sports Trophy. Dies ist ein einzigartiger weltweiter Wettbewerb für die Fahrer und Teams, die in verschiedenen Serien und bei renommierten Rennveranstaltungen mit BMW M Rennfahrzeugen an den Start gehen. Die erfolgreichsten unter ihnen erhalten attraktive Preisgelder.

Neben einer Motorleistung von bis zu 450 PS (je nach Version) verfügt der Rennwagen über motorsport-spezifische Fahrhilfen wie ABS und DSC, ein mechanisches Sperrdifferential mit Pre-Load und separater Kühlung sowie speziell angefertigte Antriebswellen und ein Dach aus Carbon. Für den Einsatz als Safety Car in der MotoGP™ musste der BMW M2 CS Racing nur in wenigen Bereichen modifiziert werden, unter anderem durch den Anbau von Lichtbalken und Frontblitzern. Die Livery des neuen BMW M2 CS Racing MotoGP™ Safety Cars ist ein Verweis auf den 50. Geburtstag und angelehnt an das Jubiläumslogo der BMW M GmbH.

Komplettiert wird die BMW M Flotte für die MotoGP™ in der Saison 2022 durch das BMW M3 Competition Safety Car, das BMW M4 Competition Safety Car, das BMW M5 CS Safety Car, das BMW M8 Competition Gran Coupé Safety Car, das BMW X5 M Competition Medical Car sowie zwei BMW M 1000 RR Safety Bikes. Dazu kommt das vollelektrische BMW i4 M50 Safety Car, das das Feld im FIM Enel MotoE™ World Cup, der elektrischen Motorradrennserie im Rahmen der MotoGP™, anführt.

Weitere Informationen zur BMW M GmbH und zum Engagement als „Official Car of MotoGP™“ finden Sie online unter: www.bmw-m.com



Die BMW M GmbH.

Die BMW M GmbH ist eine 100-prozentige Tochtergesellschaft der BMW AG. Mit Produkten und Dienstleistungen in den Geschäftsfeldern BMW M Automobile, BMW Individual, M Ausstattungen und Pakete, BMW Driving Experience sowie BMW Rettungs- und Einsatzfahrzeuge richtet sie sich an Kunden mit besonders hohen Ansprüchen an Performance, Exklusivität und Individualität ihres Automobils. Das in München ansässige Unternehmen wurde 1972 als BMW Motorsport GmbH gegründet. Seitdem ist der Buchstabe M weltweit zum Synonym für Erfolge im Rennsport sowie für die Faszination von High-Performance-Sportwagen mit einzigartigem exklusiven Charakter für den Einsatz im Straßenverkehr geworden.